
    
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

  
 

 
  

  
 
 

 
 

 
  

 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgende 

Anfrage 

Ist es richtig, dass die mit EURO 7,3 Mio veranschlagte Panozzalacken-
Dotation erst dann ihren Sinn erfüllt, wenn die Sackgasse nach dem Groß 
Enzersdorfer Arm, also der „Staudigldamm“, zur Unteren Lobau hin 
geöffnet wird? Wenn nicht, wie ist diese Sachlage dann? 



 
 




